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最後には毎回ディスカッションを⾏い、今
⽇の学びや発⾒を発表し合いました。初対
⾯の学⽣同⼠、なぜ看護師を⽬指している
のか、と互いに話し合う機会となり、いい
時間となりました。

本日の担当者：伊東Ns・松良Nsでした！！尼崎医療生協病院　看護学生委員会より

デジタルの血圧計でも脈の測定は簡単

にできますが、患者さんに自分の手で

触れることで分かることや、感じ取るこ

ともたくさんあります。

初めて白衣を着て、

初めて注射器を触った。

思ったよりも難しかった！

看護の道に進もうと決めれた、

いい一日となりました！

学⽣からさまざまな質問があり、それ
ぞれの経験を語ってもらいました。

今日をきっかけに看護師に興味を

持ってくれたことが嬉しいです。

By職員の感想

看護師さんてコミュニケーション

能力がすごく高いと今日話して感

じました。

憧れの看護師さんと直接話が出来る機会はなかな

かないので嬉しかったという声が多かったです。

学生のみなさんが最後に、今日来てよかった。と

言って帰られる姿を見て、委員会メンバーも頑張

って良かった！！と感じました。


